

■ SANTA MARTA DE TORMES

# El mercado medieval y el teatro de calle, principales ganchos festivos

El programa comenzará con la primera gala de fiestas tras la concentración de las peñas el día 24 ■ El Consistorio invierte 80.000 euros para casi cien actividades en seis días

ENE | SANTA MARTA

La concejalía de Fiestas de Santa Marta ya tiene todo preparado para la celebración de las fiestas patronales del municipio, que se desarrollarán del 24 al 29 de este mes.

Unas jornadas en las que destacan la vuelta del mercado medieval los días 26 y 27, el VI Festival de Teatro de Calle 'Marteatrando' y como principal novedad, la celebración de la primera Gala de Fiestas que tendrá lugar el día 25 y que se plantea como la inauguración oficial de los festejos para una gran masa de población que demanda la organización de un acto que marque el inicio de la programación. Aun así, la concentración de las peñas la tarde anterior dará el pistoletazo de salida a la diversión para los jóvenes, a la que seguirá una fiesta y concierto de dj's.

La gala contará con la intervención del alcalde para animar a los vecinos a disfrutar de las fiestas y asistir a las primeras actuaciones con espectáculos de magia, tango, danza moderna y acrobacias aéreas y sobre tela. El acto concluirá con la proyección de un audiovisual sobre el municipio.

En este sentido, la edil del área, Marta Labrador, afirma que, tras la concentración de peñas y la gala, otro de los bloques importantes de la programación serán los espectáculos taurinos, con tres tardes de vaquillas y el toro del aguardiente en la mañana del sábado.

Cerca de un centenar de actividades en las que el Consistorio ha invertido 80.000 euros y que comenzarán a partir del fin de semana con las jornadas de puertas abiertas de la Policía Local y los torneos y campeonatos



El alcalde, Javier Cascante, y la concejal de Fiestas, Marta Labrador. | ENE

## El concierto de David Bisbal, plato fuerte de las fiestas

El concierto del artista almeriense David Bisbal, que tendrá lugar el próximo sábado 26, será la actuación estrella de las fiestas. El campo municipal de fútbol Alfonso San Casto acogerá la actuación a partir de las 22 horas, para lo que ya se están iniciando los preparativos con el fin de no dañar el césped artificial de última generación instalado. Aunque el concierto del televisivo cantante será el plato fuerte de las fiestas, no será la única cita musical de estas jornadas, ya que los jóvenes también disfrutarán cada noche de verbenas con las orquestas 'La Señal', 'La Huella', 'Top Líder' y 'Pikante', seguidas de discotecas móviles hasta bien entrada la madrugada. Además, este año el programa también incluye como novedad dos conciertos de dj's con los que empezarán y concluirán las actuaciones musicales, antes del espectáculo pirotécnico que pone el punto final a cada edición de las fiestas.

### OTROS ACTOS

#### Feria de Día y Noche

La III Feria de Día, con siete locales, marcará mañana el preámbulo festivo y estará instalada en el solar entre la calle Monseñor Romero y la carretera de Madrid. Por su parte, la decena de casetas de la X Feria de Noche, en la plaza Tierno Galván, abrirá sus puertas el día 24.

#### Vaquillas

Al igual que los actos religiosos el día grande con la procesión de la patrona, en Santa Marta no puede faltar el ingrediente taurino con tres tardes de vaquillas y el esperado toro del aguardiente.

#### Deportes

Durante la próxima semana los jóvenes disfrutarán de los campeonatos deportivos organizados por las peñas con pádel, baloncesto 3x3, voley playa, fútbol playa y FIFA X-Box, así como los torneos de juegos de mesa con trivial y bingo.

deportivos y de juegos de mesa organizados por las peñas y las asociaciones.

El Mercado Medieval y el Festival de Teatro de Calle serán otros de los dos atractivos que llegan este año a las fiestas. Así, durante dos días la plaza de la Iglesia se llenará de puestos de artesanos y estará ambientada de época, junto a los espectáculos callejeros. Por su parte, el festival de teatro 'Marteatrando' acogerá seis actuaciones, y será el grupo de teatro local del IES Torrente Ballester 'Rabos de Lagartija' el que inaugure el certamen de este año con la obra 'El amor es un juego'.

■ VILLAMAYOR

## Completo programa de actuaciones de la Banda de Música

ENE

La Banda Municipal de Música de Villamayor inició ayer por la noche sus actuaciones previstas para este verano con su participación en el VIII Festival Hispano-Luso de Bandas de Música y Ensamble de Viento en la localidad de Zamora.

Un concierto al que seguirá su interpretación de música clásica en casa el próximo sábado a partir de las 22 horas en la Plaza de España. Una actuación incluida dentro del programa cultural 'Noches de Verano'.

La agrupación continuará la próxima semana con la velada musical que ofrecerá en Boadilla el jueves 24 y pondrá el broche final a sus actuaciones estivales el día 25 en el I Certamen Internacional de Bandas de Música 'Armónico', en Zamora.

■ CARBAJOSA

## Orestes Amores Boyero gana el XI Concurso de Carteles de las Fiestas de San Roque

El Jurado del XI Concurso para la elección del cartel de Fiestas de San Roque de Carbajosa en el mes de agosto, presidido por el alcalde de la localidad, Pedro Samuel Martín, ha elegido a Orestes Amores Boyero como ganador por su obra "Sin música no hay fiestas". La decisión de los componentes del jurado, con representantes de los grupos políticos municipales, de las asociaciones y de la Comisión Mixta de Festejos, ha hecho que Orestes Amores reciba los 250 euros de premio establecido, además de la impresión de su cartel como portada del programa de las fiestas. | ENE

MONTEARRUBIO DE ARMUÑA

## Las Escuelas de Verano en El Viso

Los niños que participan en las Escuelas de Verano de Monterrubio de Armuña disfrutaron ayer de una jornada diferente dentro de las actividades organizadas para las mañanas estivales y participaron en una visita cultural en la ermita de la Virgen del Viso, donde conocieron la historia de la aparición de la Virgen. Allí disfrutaron de una jornada de convivencia y una mañana en contacto con la naturaleza. | ENE

